



Supone una inversión de 218.500 euros

La Confederación del Ebro adjudica una obra de mantenimiento de infraestructuras en la zona regable del Cinca

- Se integra en las acciones de conservación con cargo al presupuesto del Organismo

01, may. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado una nueva actuación de mantenimiento y conservación de infraestructuras que se desarrollará en la zona regable del Cinca.

En concreto, se trata del acondicionamiento del camino de servicio de la acequia A-3 de la zona regable del Cinca, 1ª fase. El proyecto ha sido adjudicado a la empresa Excavaciones Loyjesa, S.L. por un presupuesto de 218.500 euros.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones habituales que se realizan para el mantenimiento de infraestructuras hidráulicas con cargo a los presupuestos propios de la Confederación Hidrográfica del Ebro.